

## 令和 5 年度補正予算 UNESCO-IICBA 案件発足式

2024 年 4 月 5 日、オロミア州アダマにおいて、「エチオピアの紛争の影響を受けた 3 地域における、安全な学校への復帰のための教師と生徒に対するメンタルヘルスと心理・社会的支援」の発足式が開催されました。本件は、北部紛争被害地域で心理的被害を受けた教師と生徒のメンタルヘルスに貢献することを目的に、日本政府が UNESCO-IICBA に対して約 1 億 2 千万円（85 万米ドル）を拠出するものです。

本事業を通じて、ティグライ州、アムハラ州及びアファール州での教師と生徒のメンタルヘルスに関する分析を行い、その分析に基づいて、心理・社会的支援、平和構築、社会的結束のための教員及び学校システム的能力強化への支援が行われます。

署名式において、伊田参事官は、これまで日本が人間の安全保障アプローチを通じて人材育成と能力開発に注力してきた旨述べました。また、ウォドン UNESCO-IICBA 事務所長及びアセグド教育省教員教育指導者開発局担当より、我が国の支援に対する謝辞が述べられました。



ウォドン UNESCO-IICBA 事務所長と  
伊田次席



集合写真



発足式の様子



当日のバナー